

NOMBRE DEL ALUMNO: KARLA JULISSA MORALES MORENO
PARCIAL: 3

NOMBRE DEL TEMA: LIMITASIONES Y SESIONES DEL A EPIDEMIOLOGIA NUTRICIONAL
NOMBRE DE LA MATERIA: EPIDEMIOLOGIA
NOMBRE DEL PROFESOR: FELIPE ANTONIO MORALES HERNANDEZ
NOMBRE DE LA LICENCIATURA: ENFERMERIA
CUATRIMESTRE: 4TO

LIMITACIONES Y SESIONES DE LA EPIDEMIOLOGIA NUTRICIONAL

- Medidas de evaluación alimentaria y nutricia en estudios epidemiológicos.

Concepto

El concepto de evaluación del estado nutricional tien un carácter y unas aplicaciones amplísimos. Desde e punto de vista de la medicina preventiva de un país, e fundamental conocer el estado nutricional del mayor porcentaje posible de su población, para posteriormente, poder hacer las intervenciones pertinentes en materia de salud pública.

Ejemplos

Determinación de la ingestión de nutrientes. Determinación de la estructura y composición corporal. Evaluación bioquímica del estado nutricional. Evaluación clínica del estado nutricional. Es relativamente sencillo detectar déficit nutricionales graves como el escorbuto, la pelagra o la anemia ferropénica Determinación de la ingestión de nutrientes

Valoración nutricional

Concepto

Los guías alimentarias trasladarian estas recomendaciones en términos de alimentos como patrón dietético que permite conseguir el perfil nutricional de referencia, como sistema de apoyo para prevenir el desarrollo precoz de enfermedades crónicas y degenerativas e incluso mejoror la cantidad vicalidad de vida.

Estas recomendaciones deben ser de carácter nacional o regional, considerar la situación de salud y nutrición de la población del país, tener como finalidad tanto la prevención de las enfermedades nutricionales originadas por el déficit de consumo de energía o nutrientes específicos, como la prevención de las enfermedades crónicas no transmisibles relacionadas con la dieta inadecuada y el sedentarismo, cuy prevalencia es cada vez mayor.

Medidas antropométricas: utilidad e inconvenientes de aplicación, indicadores biométricos.

Concepto

Las medidas antropométricas son técnicas no invasivas, rápidas, sencillas y económicas. Sin embargo, para evitar errores, deben ser tomadas por una persona experta y deben ser comparadas con tablas de referencia apropiadas.

Ejemplos

Impedancia bioeléctrica. Se basa en que el tejido magro conduce mejor la electricidad que el tejido graso y, por tanto, la resistencia corporal a la corriente eléctrica está inversamente relacionada con la masa magra.